
SPD

Stuhr, den 17. November 2019

Sehr geehrter Herr Richter, lieber Uli,

im Namen der SPD-Fraktion stelle ich den Antrag, das Vordach im Eingangsbereich der KGS Stuhr-
Brinkum im Jahr 2020 zu realisieren.

Begründung: 

Die derzeitige Haushaltslage gibt es her, das Vordach an der KGS Stuhr-Brinkum nunmehr zu 
realisieren. Nach Beendigung der Sanierungsmaßnahmen an der Schule fehlte nur noch das 
Vordach. Es war nicht nur Wunsch der Schulleitung und der Schüler, sondern auch die Mitglieder 
der AG Sanierung hätten es schon gerne vor zwei Jahren gebaut. Auf Grund des fehlenden 
Vordachs, heizen sich die Räume stark auf und sind nur eingeschränkt nutzbar.
Es ist der i-Punkt, der noch an der Schule fehlt. 
Dieses Vordach rundet das Gebäude ab, bietet vielfältige Nutzungsmöglichkeiten und ist 
gleichzeitig Regen- und Sonnenschutz.

Dieser Antrag soll im öffentlichen Teil des AWF am 26.11.2019 beraten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Cohrs
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